
VIVE LE CINEMA 

ASSEMBLEE GENERALE DU 07 FEVRIER 2023 

 

=+=+=+=+=+=+=+=+=+=+=+=+=+=+=+=+=+=+=+=+=+=+=+=+=+=+=+=+=+=+=+=+= 
Convocation : 16 janvier 2023 

Présents : Claudine PETIT, Présidente, Céline BREUILLY, trésorière, Joëlle FORIS, secrétaire, 

Laurent BRICE, Frédérique HABAUZIT, Barth, BATOUX, Aléna BUCHCAROVA, Nadine et Christian 

MOREL, Fabienne LINE, Michèle RENDU, Stéphanie BOSSON, 

Gérard LAMBERT, Maire 

Florian ZUCCALLI, adjoint chargé des relations avec les associations, Jacques LAPLACE, conseiller 

municipal. 

Stéphane DEBENEST représentant la société FELICINE 

. 

Absents : Frédéric HABAUZIT, Sylvie FAROUD, Fabienne CHARDON – CPE Collège. Aline LASNE – 

Professeur collège 

Année 2021 

 
Rapport moral : 
La troisième vague de COVID a touché la France début 2021, Variant OMICRON 

Nous avons été obligés, pareillement à 2020, à modifier nos horaires d'ouverture afin de permettre aux 

spectateurs de venir au cinéma, 

• Couvre-feu instauré à partir de janvier à 18 H puis en mars à 19 H 

• Nouveau confinement d’un mois du 3 avril au 3 mai 2021, moins restrictif ce qui a permis l'ouverture 

du cinéma avec jauge imposée en mai à 35% de notre capacité d'accueil, couvre-feu à  

21 H puis en juin jauge à 50% puis à 65%, Couvre-feu repoussé à 23 H 

• Nous avons dû décaler les horaires de projection pour que les spectateurs soient rentrés chez eux à 

temps 

 

30 juin 2021 fin des jauges et du couvre-feu, 

 

• Vacances de Toussaint 2021 

• Programmation de séances supplémentaires les lundis et jeudis à 15 heures 

 

• Vacances de Noël 2021 

• Programmation de séances supplémentaires les mardis et jeudis à 15 H et à 20H30, mais peu de 

fréquentation. 

 

Trois séances supplémentaires ont été assurées en journée par deux bénévoles pour le collège de CULOZ et 

la M.F.R de SEYSSEL. 

 

• Dimanche 12 décembre en après-midi projection d'un film offert par l'UCAPS de Seyssel 74, très 

bonne participation, cinéma complet, Séance assurée par les membres de l'association, 

 

27 décembre 2021 Jean CASTEX, premier ministre, impose le PASS sanitaire pour entrer dans les lieux 

publics, Obligation pour les bénévoles de vérifier les PASS, 

 

Interdiction de manger ou de boire dans les lieux recevant du public, 

Notre récent réapprovisionnement en confiseries va en subir les conséquences d'où perte sèche pour 

l'association, Beaucoup de paquets de bonbons présentant une D L C (date limite de consommation) dépassée, 

 

Séance du MERCREDI après-midi assurée par un personnel municipal,  

Nécessité pour la mairie de former un ou une suppléante pour pallier les absences (maladie ou vacances) de 



la titulaire 

A cet effet Stéphane DEBENEST a reçu trois personnes envoyées par la mairie en vue de les former à la 

manipulation du projecteur.  

Néanmoins cette formation n’a pas été concluante et aucune de ces personnes n’est capable à ce jour 

d'assurer les séances du mercredi après-midi, 

 

• Pour infos les bénévoles ont assuré toutes les séances du mercredi après-midi de juin à 

novembre 2021. 

 

Cotisation 2021 :  

Le montant de la cotisation annuelle pour les membres de l’association est maintenu à 10 €. 

 

Bilan financier 2021 préparé par la trésorière sera joint au compte-rendu, 

 

 

Année 2022 
 

Rapport moral : 
21 janvier 2022 l'écologie au cinéma avec la projection de « DEMAIN ANNECY » 

2 séances en après-midi pour les élèves du collège de Seyssel, 

Intervention de membres d'associations écologistes et d'une réalisatrice du film documentaire, 

Séance à 20 H avec questions réponses entre les spectateurs et la réalisatrice, 

 

• Vacances de février 2022 : Ajout d'une seule séance car beaucoup de monde aux sports d'hiver, 

 

20 Février 2022 autorisation de vendre à nouveau boissons et confiseries, 

 

• Mars 2022 : Dossiers de demande de subvention envoyés à la mairie de Seyssel 74, la CCUR 

(Communauté de Communes Usses et Rhône) et dans les mairies voisines, 

 

• Mars 2022 : La maison du Haut-Rhône ainsi que l'EPIC nous ont contactés pour une participation du 

cinéma à CODE SOURCE,  

En fait il s'agit d’assurer la projection d'un film au cinéma sur le thème de l’eau, du Rhône, des barrages etc… 

de sa source à la mer. 

 

Avril 2022 : Trois remplacements les mercredis après-midi pour personnel communal absent puis en vacances. 

 

• Vacances de Pâques 2022 du 16 avril au 2 mai. 

Ajout de deux séances supplémentaires en semaine les mardis et jeudis. 

 

• Foire du 1er mai 2022 : 

A l'occasion de la foire du 1er mai nous avons procédé à une vente d'affiches devant le cinéma. Beaucoup de 

personnes se sont arrêtées et ont acheté des affiches. 

Opération réussie.  

 

• Juillet 2022 :  CODE SOURCE 

Première projection : 14 juillet à 15 heures suivi d'un débat avec le réalisateur Mr CROZIER, 

Deuxième projection : 15 juillet toujours à 15 heures mais sans débat final, 

Bonne participation des spectateurs, 

Les deux projections ont été faites par les projectionnistes de l'association, 

 

• Août 2022 : Comme chaque année le cinéma a fait relâche la semaine du 15 août,  

Fermeture les 12 – 13- 14 août,  

 La plupart des bénévoles étant en vacances. 



 

 

• Septembre 2022 : 

Une commune de Chautagne sollicite Stéphane pour organiser une sortie cinéma pour un club des aînés, le 

vendredi après-midi, Une fois par mois jusqu'en décembre, 

Etant donné que la plupart des bénévoles sont encore en activité et nous ne pouvons donner suite à cette 

demande, 

 

• Vacances de Toussaint : 

Deux projections supplémentaires les deux jeudis à 15 H plus remplacement de personnel communal absent 

les mercredis, 

 

• MARCHE DE NOËL : 

La mairie a organisé un grand marché de Noël rive droite et rive gauche du Rhône, le samedi 10 décembre de 

10 H à 22 H, 

Toutes les associations sont sollicitées, 

Nous avions un moment envisagé une vente d'affiches ce jour-là mais considérant le nombre restreint de 

bénévoles disponibles et craignant les intempéries nous ne donnons pas suite,  

 

La demande émanant d'un professeur de la MFR pour organiser plusieurs projections de courts métrages 

pendant la durée du Marché de Noël n’a pas été retenue ni acceptée par les membres de l’association. 

 Stéphane s’est chargé d’une projection le 10 décembre 2022 au matin, 

 

• Vacances de Noël : 

Cette année Noël et Nouvel an tombent tous deux un week-end en conséquence pas de séances les vendredis 

24 et 31 décembre ni les samedis 25 et 1er janvier 2023, 

 

Nous avons donc ajouté des séances les mardi 20 décembre à 15 H, jeudi 22 à 20H30, lundi 26 à 20H 30 et 

jeudi 29 à 15 H, 

Cependant nous déplorons que pour la deuxième semaine des vacances de Noël le même film ait été 

programmé trois jours de suite. Stéphane notre référent cinéma, explique que pour avoir la possibilité de 

programmer des films en sortie nationale il y a un minimum de projection à respecter. Nous ne pouvons pas 

déroger à la règle.  

 

Subventions : Plusieurs communes sollicitées nous ont versé des subventions, le détail sera dans le bilan, 

 

• Renouvellement du bureau : 

Présidente : Claudine PETIT 

Trésorière : Céline BREUILLY 

Secrétaire : Joëlle FORIS 

 

Question est posée aux membres du bureau afin de connaître leur décision de continuer ou pas leur fonction 

au sein de l’association. Toutes les trois décident de continuer à gérer l’association. 

 

• Adhésion de nouveau membre : 

Mme Stéphanie BOSSON nous a fait part de son désir de rejoindre l'équipe des bénévoles, elle est venue se 

présenter à une réunion planning et nous avons accepté de l'intégrer à l'association, Elle recevra une copie 

des statuts et du règlement intéreur. 

 

• Cotisation annuelle : 

La cotisation annuelle est actuellement de 10 euros, 

Cette cotisation sert à régler l'assurance responsabilité civile couvrant les bénévoles de l'association, 

Nous maintenons à l’unanimité des membres présents le montant de la cotisation annuelle à 10 euros. 

 



• Infos : 

Un problème est survenu lors de la dernière livraison de confiseries par la société BENOIT distribution. En 

effet la plupart des cartons sont arrivés en mauvais état.  

Pots de pop-corn éventrés, cartons enfoncés et déchirés etc… Une réclamation a été faite auprès du fournisseur. 

La livraison a été faite à la mairie et aucune mention ni restriction n’ont été notées sur le bon de livraison.  

En conséquence le fournisseur ne tient pas compte de notre réclamation.  

 

Nous sommes actuellement à la recherche d’un nouveau fournisseur. 

 

• PASS REGION : 

Nous sommes confrontés à une demande des jeunes souhaitant régler leur entrée à l’aide du Pass région. 

Une demande avait été faite au moment de l’épidémie de COVID.  

La région dit avoir envoyé le boîtier or il n’est jamais arrivé à Seyssel. 

Ce boîtier permettant aux jeunes de bénéficier d’une réduction de prix du billet pourrait les faire venir plus 

souvent au cinéma. 

Nous espérons qu’une relance soit faite rapidement auprès de la Région.  

 

Bilan financier 2022 sera joint au compte-rendu 

 

Fin de séance 21H30 

 

        La Présidente, 

        Claudine PETIT. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


